

telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement des balances restant sur les crédits votés pour la construction de trottoirs permanents suivant la liste No 1 déjà soumise, savoir \$1,111.09, et d'appliquer ledit montant à parachever les trottoirs permanents indiqués dans la liste No 2 soumise à la Commission.

La Commission s'ajourne à demain à 11 heures a.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 4 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Major, Gallery et Turner.

M. D. McNicoll, vice-président et M. H. R. Ibbottson, de la Compagnie du Pacifique Canadien, se présentent devant la Commission et font certaines remarques relativement à la fermeture de certaines rues pour l'agrandissement de la gare Viger.

Et un débat s'engageant.

La question est différée en attendant que les plans qui doivent être soumis par ladite compagnie aient été produits.

La Commission s'ajourne à demain, à 11 heures a.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 5 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Major, Gallery et Turner.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$10,000 soit voté pour payer le coût de l'enlèvement de la neige et de la glace sur les trottoirs mentionnés dans les règlements Nos 344 et 383, à partir du 1er décembre prochain jusqu'à la fin de l'année courante, aussi pour payer le coût des réparations à l'outillage requis pour ces travaux.

2.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit construit un égout dans la 9ième avenue, depuis la rue Masson jusqu'au chemin de la Petite Côte.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 10 novembre

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS

1.—M. l'échevin Resther, accompagné d'une nombreuse délégation, se présente devant la Commission, et demande que l'on pave seulement, cette année, la partie de la ruelle des Fortifications, à partir du boulevard St-Laurent jusqu'à la Côte de la Place d'Armes, attendu que la saison est trop avancée pour paver toute la rue.

Après avoir entendu la délégation, M. le président informe ladite délégation, que la Commission n'avait en vue, que les intérêts de la Cité lorsqu'elle ordonna ledit pavage, mais néanmoins, M. Auclair, ingénieur en charge

the cost to be paid by interested proprietors and one-half by the City.

21.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that the balance of appropriations voted for the laying of permanent sidewalks, as per list No. 1, already submitted, to wit: \$1,111.09, be varied and applied to the completion of permanent sidewalks marked in list No. 2 submitted to the Committee.

Adjourned until to-morrow at 11 o'clock a.m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 4th of November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Major, Gallery and Turner.

Mr. D. McNicoll, vice-president and Mr. H. R. Ibbottson of the Canadian Pacific Ry. Co., appeared before the Committee and made some remarks anent the closing of certain streets for widening Viger station.

And a debate arising,

Consideration of said matter was deferred, until the plans to be submitted by said Company are filed.

The Committee adjourned until to-morrow at 11 o'clock a.m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 5th November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Major, Gallery and Turner.

1.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$10,000 be voted to defray the cost of removing the ice and snow from the sidewalks mentioned in by-laws Nos. 344 and 383, from the 1st of December next to the end of the current year, also to defray the cost of repairing the implements and tools required to do this work.

2.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Ninth avenue, from Masson street to Petite Côte Road.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 10th November.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Duquette, Major, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Resther, accompanied by a numerous delegation, appeared before the Committee and asked that Fortification lane be paved this year, only from St. Lawrence boulevard to Place d'Armes hill, as the season is too advanced to pave the whole street.

After having heard the delegation, the chairman informed them that the Committee had only in view the City's interest when they ordered the paving in question, but that, nevertheless, Mr. Auclair, civil engineer, in charge